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为什么股票难以接受价值投资股票市场中“价值投资”理
念难以奏效的原因探讨-股识吧

一、价值投资为什么会失败

1、目前中国的股市还处在初级发展阶段，中国的实业经济发展也处在初级阶段，
中国真正具有核心竞争力的蓝筹企业是凤毛麟角，多的是资源型、劳动密集型的、
政府垄断型的企业，另外就是些上市圈钱的造假公司；
2、中国的证券资本市场非常活跃，各类型的中外的做庄主体始终在各种证券市场
上充当主角，它们的投资观念和价值观念直接左右着市场的运行，在市场上上下下
的反复循环中它们吞噬广大个体投资者的血本并实现着资本的升值。
3、中国的造富效应非常突出，中国贫富差距的进步加大，使国人心里都深藏一个
一夜暴富的小野心，所以相当部分的民众具有较强的投机心理，更加剧了市场的振
荡。
因此，真正的价值投资目前只是国人心中的一个梦想，而且要实现这个梦想的的确
确还任重而道远。

二、坚持价值投资，可是为什么有些股票市盈率低，涨势却不好
?

投资股市就是赌博，要有愿赌服输的心态，我已经套了2年了

三、为什么说中国的股市不适合投资

中国的股市也是适合投资的。
说不适合投资的人都是短线投机者，他们又怎么懂得价值投资的内涵。
只有做价值投资的人才懂得，中国股市还是 能长期投资的。

四、股票市场中“价值投资”理念难以奏效的原因探讨

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

价值型投资法实用的前提是股票市场价格层次多样化，股票价格充分体现股票价值
，但我国股票市场的价值实现机制还不充分，价值投资法在当前也许会碰壁。
如纽约证券交易所上市的股票中，股价超过100美元和股价不到1美元的公司都有一
大批，市盈率高于100倍和低于5倍的公司也同时存在。
但我国沪深股市70％以上的上市公司股价处在平均价为中轴的上下30％的区间内，
股价平均化现象严重。
2001年底，沦为“PT”的股票平均股价仍达8.45元/股，而股价超过40元人民币的只
有1只。
从市盈率来看，也存在股价平均化现象。
这主要是因为我国股票退出办法不健全，市场供给相对短缺，国家股、法人股、流
通股并存，导致股票市场鱼龙混杂，价值决定机制更是难以奏效。
当然，随着监管方式与发行、退市机制逐步改变，价值决定机制与供需决定机制将
得以充分体现，股价结构也将发生重大变化，我国终将会迎来以价值为中枢的理性
投资时代

五、为什么说中国的股市没有投资价值

1.有人指出中国股市还不是真正意义上的股市，它具有极强的中国社会主义初级阶
段特征，完全正确。
2.中国股市，二十大特点：T＋1交易，涨跌停限制，融资随意无限制，增发太容易
，限售股，全流通，国家持有大半的流通股，流通市值远远小于不流通的部分，异
动停牌，认沽权证随便创设，机构优先挂单，机构交易费用低，流通市值小，估值
高，没有做空机制，新股申购等。
唯一的中国特色。
主题词：中国股市，是政策市、猴市、秋天的股市。
诠释语：政策主导（政策市）、上窜下跳（猴市）、多事之秋（秋天的股市）。
3.所以在中国不存在长线投资，最好波段操作。

六、为什么在a股会觉得价值投资不好用

这跟我国的股市建立初衷有关，当初建立的时候就是为了给guoqi输血，既然是输
血可见那些企业有很多问题的。
既然要满足这个任务，自然要二级市场比较踊跃，而就是在这样的一种氛围下，使
得a股一开始就养成了炒作的性格。
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俗话说积习成俗，慢慢的a股就养成了这么一种文化传统，而价值投资显然和这种
文化是不一样的，所以a股价值投资的投资者比较少。
当然，a股其实也讲价值投资，当一轮牛市结束，题材股退潮的时候，那些混在题
材股里面却真正具有价值的股票却异军突起，比如说现在的锂电池资源股，比如说
10年的稀土股。
比如说曾经的医药股。

七、总听到价值投资，究竟什么是价值投资，说真的真不明白，
就拿股票来说事，怎样做到价值投资哪？大家都说要看

“牛股不是你想买，想买就能买。
要么套牢，要么割肉，再赚不回来！”价值投资，通俗的说就是眼光。
眼光这东西 ，没有固定的，具体的思路。
只有自己深入分析，结合判断才能有方向，还需要点运气，还需要耐心和信心。
缺一不可，而炒股的人，大多是“只缘身在此山中”，无法分辨。
所以普通人不要期望自己拥有预测未来，精准判断的能力，但要坚持正确的思路。
价值投资不是说 市盈率多么低，股价多么便宜，公司多么大牌。
而是你认为它未来可以给你带来多少回报，又有多少风险，机会与风险的比例有多
大，当那么你就好操作了，最好要记住，再好的公司也有亏损的一天，再好的股票
也有暴跌的时候。
找自己认可的价值，赚力所能及的钱。
下面有位朋友用中国石油来举了例子，上市开盘48元，目前破了9元，5年几乎一致
再跌，但其实公司业绩比5年前已经有所增长。
为什么还跌成这样呢？当时48元，业绩只有0.4元左右。
市盈率超过100倍，而中国石油的规模已经是巨无霸，从成长性分析，已经不可能
再有多大的空间扩张， 有的只是稳定的盈利水平。
所以价值上已经是泡沫横飞，然后是股价，发行价只有16元，开盘48元，比发行价
就已经高了2倍，申购资金获利空间中则么大，为什么不选择卖出。
所以当股价和业绩都已经透支的情况下，只有下跌的一条路可走。
但当时无论媒体，还是股民，都在预期中国石油能突破百元大关，理由是经济非凡
，原油价格还会上涨。
何况当时正值大盘6124的牛市顶峰。
疯狂造就了这样一个永远翻不过的大山。
这就是价值扭曲的例子，而再简单的说一下，近俩年很火的一个热点，就是稀土产
业，以包钢稀土为例，08年受金融危机影响， 最低跌至1.66元（前复权价）18.41元
（后复权价），而今年最高已经达到，47.20元（前复权价），515.69元（后复权价

                                                  页面 3 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

），无论哪种复权价，多已经翻了将近30倍，时间只有4年不到，当时的很多人认
为，稀土不过是金属的一种，金属不好，稀土也好不到哪去。
然而这四年，以江西铜业为代表的金属股票 ，最高职涨了4倍多。
而稀土由于稀缺性，价格一路暴涨，加上政策给予最高的支持。
市场供不应求。
物以“稀”为贵，结果成就了包钢稀土这样的公司，而这样的价值有多少能发现，
又有多少人能坚持到最后呢？

八、为什么说不敢买券商股的人不是真正的价值投资者

要不是市场信用扩张的厉害，券商股才不可能会有所谓的"投资价值"。
能说出"不敢买券商股的人不是真正的价值投资者"这种话，说话的如果不是别有用
心就是完全没有大脑。
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